

Beschluss der KDV Neukölln vom 25.10.2013

Der Landesparteitag der SPD Berlin möge beschließen:

Inklusion in der Berliner Bildungslandschaft ist nicht verhandelbar

Wir fordern die sozialdemokratischen Mitglieder des Abgeordnetenhauses und des Berliner Senats auf, sich deutlich vernehmbar für eine zumindest teilweise Umsetzung des Programms „Inklusive Schule in Berlin“ einzusetzen. Weder die notwendigen Schulungs- und Fortbildungsangebote für Lehrkräfte oder der Ausbau bezirklicher Beratungsstellen noch der barrierefreie Um- und Ausbau der Berliner Lehr- und Lerneinrichtungen dürfen unberücksichtigt bleiben.

Zur Verwirklichung dieser Maßnahmen bedarf es eines aktuellen und konkreten Umsetzungskonzepts seitens des Senats, welches mit Betroffenenengruppen abgestimmt ist und das finanziell abgesichert wird.



KREIS NEUKÖLLN